



# 学校だより

## 1学期の活動報告

福島県立大笹生支援学校  
NO.2 R1.7.19

小学部、中学部、高等部の学習の様子をお伝えします。

### 小学部

小学部では、年に2回大笹生小学校との交流及び共同学習を行っています。6月25日に、1回目の交流を行いました。毎年、1回目にはお互いの名札を作って交換しています。自分の名前をきれいな模様や心のこもった絵で飾られた名札をもらうのは、とても嬉しいようです。グループ活動では、学年縦割りで5つのグループに分かれて、活動を行いました。自己紹介、電車（新幹線）リレー、風船運びリレー、デカパンリレー、ボウリング、バルーンなど、小学校の友達と協力して行う活動、一緒に楽しめる活動に取り組みました。終わりの会では、グループごとに手をつないで輪になり、「てとてとてと」のダンスを行い、タッチをしたり肩を組んだりして親睦を深めました。最後は花道を作って小学校の友達を見送りました。「(11月に)また会おうね!」と言いかう姿が印象的でした。



### 高等部

高等部では、6月10日から21日の2週間にわたって、産業現場等における実習がありました。1年生は校内で、2・3年生は校外での実習を中心に行いました。自分の将来に向けて、様々な作業や仕事を実習し、あいさつの大切さや仕事の手順、働く時の態度等を学ぶことができました。また、今回の実習で、それぞれの課題を見つけることもできました。



<校内での様子>



<企業での様子>

### 中学部

中学部では3年生が、6月12日（水）～14日（金）の2泊3日で東京・千葉の「修学旅行」に行きました。幸い天気もよく、最高の思い出をつくることができました。今回の修学旅行では、1日目「江戸東京博物館」と「チームラボボーダレス（お台場）」へ、2日目に「東京ディズニーランド」へ、3日目に「NHKスタジオパーク」へ行きました。東京ベイ舞浜ホテルでの宿泊や食事など様々な経験をしてきました。真剣な表情や楽しそうな表情で学ぶ生徒たちの姿がたくさん見られました。

(写真左)

1日目の江戸東京博物館にて

(写真右)

2日目の東京ディズニーランドにて



### 不審者対応訓練

7月3日（水）、全職員で不審者対応訓練を実施しました。福島北警察署の方々の講演を聞き、その後は実演を交えながら、不審者が校内に侵入した際にどのように対応するべきかを詳しく教えていただきました。



### 救急救命法講習会実施予定

夏季休業中に、本校の職員を対象に飯坂消防署員の方々をお招きして、緊急時の応急的な処置や対応を学ぶ予定です。この講習会は毎年行っており、本校の職員一人一人が救命救急法をしっかり身につけています。



(学校だよりは HP でもご覧いただけます。)